

PTAだより

9月14日第4回運営委員会実施

夏見台小学校PTA

1. PTA 会長挨拶

夏休みが明けて2週間が経過していますが、現在もかなり気温が高い日が続いています。熱中症警戒アラートが出ている状態ですと、子どもたちが外で元気に遊ぶことも危険な状態です。そういったことは我々大人たちにとっても、自分が子どもだったころになかった経験なので、対策に四苦八苦したのではないのでしょうか。

これから気温は落ち着てくると思いますが、来年以降に向けて大人たちはしっかりと熱中症に関する対策方法を学ぶことが求められます。PTAでも今後は熱中症対策等の有益な情報を発信していくことも考えていますので、ぜひご活用いただければと思います。

2. 校長先生挨拶

まだまだ暑い日が続き、体調管理が難しくなっています。また9月8日には台風13号の影響で臨時休校を余儀なくされました。当日は多少の混乱はありましたが、保護者の皆様のご協力で子どもたちを安全に引き渡すことができました。幸いなことに船橋市では大きな被害はなかったのですが、学校としても今一度、災害等における安全について確認をしていきます。

一方で県内および船橋市において、学級閉鎖を行っている学校が増加しています。本校も5年1組を9月13日から15日まで学級閉鎖としましたが、他学年においても体調不良を訴える児童がいます。日常の体調管理と手洗い、うがい、換気等の対策を徹底していきたいと考えていますので、引き続き登校前の健康チェックをお願いします。

子どもたちの様子をみていますと、夏休みモードから通常モードへの切り替えができたと感じますので、学習への集中もさらに高まってくれるよう期待しています。前期後半ですので、これまででできるようになったことや、もうひと頑張りほしいことなどを整理しながら、来月上旬に予定している個人面談において1人ひとりの成長をお伝えできればと考えております。お忙しい中ですが、ぜひ面談へのご協力をお願いします。

そして5、6年生を中心に、市民陸上大会の練習も始まっています。選手を目指して練習する児童だけではなく、体力向上のために練習参加している児童も多くみられます。それぞれ目標は違っても、最大限の努力をしようとする姿勢は素晴らしいと感じております。

これから秋本番を迎えますが、校内でも校外学習やPTAまつり等の行事が目白押しです。児童1人ひとりの実りある活動となるよう努力しますので、保護者の皆様におかれましてもぜひ子どもたちのために力を貸していただけますようよろしくお願いいたします。

3. 教頭先生挨拶

夏休みが明けて早々、体調不良により4日間お休みすることになってしまいました。その間、PTAの各専門委員さんたちには精力的に活動を行っていただき、ご迷惑をおかけして申し訳ないと思うと同時に、引き続き気持ちよく活動していただけることをとてもうれしく思っております。今後も学校と委員の皆様をつなぐ役割をしっかりとやっていきたいと思っていますので、これからもよろしくをお願いします。

4. 専門委員会の活動報告

校 内 委 員 9/14 第2回校内清掃実施

校 外 委 員 7/03 4年生うま柵当番メール配信

7/04 6年・1年生登校指導当番表印刷・配付

7/05 定例会開催、校外だより2号配付

2年生うま柵当番表印刷、配付、うま柵マニュアル印刷

7/10 地区懇談会案内状（一般保護者向け）作成

7/20 うま柵（3か所）を学校に移動、保管

7/24、7/25 ひまわり110番見舞金支払い規定印刷

7/27～8/06 ひまわり110番設置宅へポスト投函（84軒）

8/20 地区懇談会案内状を外部へ発送

8/30 6年生登校指導メール配信

8/31 うま柵（3か所）設置

TSUTAYA 夏見台店のひまわりプレート回収、破棄、報告書送付

9/01 1年・3年生うま柵当番表印刷・配付

1年生にうま柵マニュアル配付、5年生うま柵当番メール配信

9/04～9/06 夏休み明け登校指導

9/11 昨年のひまわり110番発生件数報告書印刷

9/12 4年・5年生登校指導当番表印刷・配付

※校外委員長より 「9月1日より登校指導を行う予定でしたが、当日立ち会う予定だった当委員の担当者が失念しておりました。その日当番だった保護者の方にはすぐに謝罪しましたが、今後このようなことがないようにします。また1年生にうま柵のマニュアルを配付しましたが、他学年の皆様もこの機会にぜひ配付したマニュアルに目を通していただきたいです。そこに記載しているお子様を交通事故で亡くされた方の手記をお読みいただき、今一度スクールゾーンや安全確認の大切さを再認識していただけますようお願いします」

- 市民の会 7/08 青少年の環境を良くする市民の会総会へ出席
9/13 青少年の環境を良くする市民の会定例会へ出席
(携帯電話のトラブル、公園の使い方などについて)

※市民の会より 「12月2日(土)に開催予定の子育てネットワークにつきまして、現在のところは船橋中学校にて生徒の発表会を観覧するという話が進んでおります」

- イベント 夏休み前および夏休み明け 1年生へアンケート催促メール配信
各学年手伝い募集の手紙配付
9/05 1年生バザー用品回収(1回目)
4役員会議開催にて会計まわりについての確認
9/07 第4回定例会開催にて仕入れ準備金を各班に支給
使用教室や仕入れに関する仮決定
(手紙未配付の4年生分およびアンケート未回収の5年生を除く)
4年生分のアンケート結果に見落としがないか再度確認
9/14 1年生バザー用品回収(2回目)
各学年手紙配付、かしの本文庫打ち合わせ

- 広報委員 7/18 「なつみ」事務所に納品、各クラス振り分け
7/19 各クラスポストに配付

- 本部 7/11 P連負担金支払い
7/13 教頭先生へ活動費交付
7/20 PTAだより配信
7/21 広報誌支払い
8/25 市民の会定例会出席
9/13 P連理事会出席
9/21 市民の会定例会出席予定(教頭先生対応)

5. 今後の運営委員会について

第4回運営委員会にて、運営委員会開催月を変更することが承認されましたのでご報告します。

これまでは毎月第二木曜日に開催されていましたが、**今後は5月、11月、3月の各第二木曜日に開催することを基本とし、それ以外の月の運営委員会につきましては本部および各委員において開催が必要と判断した月のみ、臨時で開催します。**

固定月以外の運営委員会の開催および流会につきましては、本部および各委員長との相談により前月末までに決定し、都度周知いたします。

なお、PTA だよりにつきましては運営委員会が開催される月および7月と9月も発行を行い、その間の各委員の活動報告や諸連絡を配信していきます。

◎次回の運営委員会は11月9日（木）10時15分視聴覚室です。

現在のところ10月の運営委員会は流会予定ですので、お間違いないようお願いします。

出席者は5分前にはご着席ください。会場設営は2年生の運営委員の方をお願いします。
